DORANS

Lilou Courtot mobilise son village pour l'Ukraine

Elle n'a que 10 ans, mais elle a vite compris l'urgence de la situation. À Dorans, Lilou Courtot a lancé une collecte pour les Ukrainiens. Les habitants répondent dans un élan de générosité. Les dons partiront dans des camions pour la Pologne depuis Brevilliers en Haute-Saône.

A gée seulement de 10 ans, mais avec une détermination sans faille, elle lance une opération de collecte de produits de première nécessité à destination de l'Ukraine. Sa famille la soutient dans son projet humanitaire.

Lilou Courtot fréquente l'école de Dorans où elle est une excellente élève de CM2. « J'aimerais être vétérinaire, mais pour les gros animaux, en Afrique », précise-t-elle, toute pétillante. Un petit bout de fillette qui trépigne sur sa chaise mais qui sait parfaitement où elle va. Elle n'est pas encore entrée dans l'adolescence mais montre déjà une grande maturité d'esprit face aux images de désolation d'un pays en ruines à quelques milliers de kilomètres de son village.

« À la télévision, j'ai vu la guerre en Ukraine et les gens quitter leur maison. Je ne pouvais pas rester les bras croisés aussi j'ai eu l'idée de faire quelque chose pour

Je ne pouvais pas rester les bras croisés.

Lilou Courtot



Le message de Lilou Courtot a été parfaitement entendu par les habitants de Dorans qui ont déposé un grand nombre de produits de première nécessité à son domicile. Photo ER

eux ». Alors Lilou Courtot prend son crayon et de sa plus belle écriture griffonne une affichette appelant à une collecte de vêtements et de denrées en tout genre.

Boîtes aux lettres et affichage

Sa maman s'est chargée des photocopies jusqu'à l'épuisement complet des cartouches d'encre. À peine son annonce était déposée dans les boîtes à lettres, et placardée dans les endroits passants, que la générosité des habitants se manifestait déià.

Depuis, les dons arrivent en quantité pour prendre tout l'espace dans l'une des pièces de la maison. Un amoncellement déjà conséquent, constitué de couvertures, de denrées alimentaires, et de produits d'hygiène pour adultes et enfants, sans oublier toutes sortes de peluches pour apporter un peu de réconfort aux plus petits.

« Les affaires collectées par ma fille seront déposées dans quelques jours dans une entreprise de vente de pièces détachées et de recyclage automobile à Brevilliers (70). Comme l'un de leurs camions se rend toutes les semaines en Pologne, le responsable veut bien se charger de l'acheminement des marchandises collectées », explique la maman. Touchée par le conflit, la petite Lilou ajoute : « Poutine, il n'est vraiment pas sympa ».

De notre correspondant local de presse Christian GAUCHET

Les dons sont à déposer de préférence après 17 h, au 2 bis, rue de la Charme à Dorans.